

Wissenschaft erleben

Ausstellung am IPB zeigt die schönsten Momentaufnahmen von 14 Langen Nächten der Wissenschaft

Einmal im Jahr werden in ganz Halle die Türen von Universität und Wissenschaftseinrichtungen weit aufgemacht. Zur der beliebten Langen Nacht der Wissenschaften ist auch das IPB seit Beginn regelmäßig mit dabei, um sich mit Postern, Vorträgen, Führungen und Mitmach-Experimenten den Besuchern vorzustellen. Die schönsten Fotografien der Wissenschaftsnacht, die seitdem entstanden sind, schmücken derzeit das Foyer und die Flure des IPB. Hier sehen Sie eine Auswahl der ausgestellten Bilder.





